
1 

 

会議録（１） 

 

会議の名称  

 

令和元年度第３回飯能市男女共同参画審議会 

 

開 催 日 時 

 

令和２年３月１３日（金） 

開会 午後１時３０分  閉会 午後２時３８分 

 

開 催 場 所 

 

 

市役所本庁舎別館 会議室１ 

 

議 長 氏 名  

 

小平 陽一 

出 席 委 員  
小平 陽一、加藤 巳佐子、荒井 淳次、市村 美由紀、金子 富佐子、

草地 未紀、マージラム 知恵、菅野 俊臣 

 

欠 席 委 員 

 

 

浅沼 健一、西澤 眞佐惠 

説 明 者 の  

職  氏  名  

市民生活部長 町田 守弘 

地域活動支援課長 清水 直子 

男女共同参画・国際担当 主幹 紫藤 悦子 

男女共同参画・国際担当 主事 岡田 紀子 

傍聴者の数  なし 

会 議 次 第  別紙のとおり 

配 布 資 料  別紙のとおり 

 

事務局職員  

職 氏 名  

市民生活部長 町田 守弘 

地域活動支援課長 清水 直子 

男女共同参画・国際担当 主幹 紫藤 悦子 

男女共同参画・国際担当 主事 岡田 紀子 
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会議録（２） 

議事録の概要（経過）・決定事項 

（１）第５次飯能市男女共同参画プラン令和元年度後期事業実績について 

  事務局から説明後、審議を行った。 

（２）第５次飯能市男女共同参画プラン 令和２年度事業計画（案）について 

  事務局から説明後、審議を行った。 
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会議録（３） 

発 言 者 発 言 内 容 

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

課長 

 

部長 

 

課長 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

本日は、令和元年度第３回飯能市男女共同参画審議会にお忙しいとこ

ろ御出席を賜り、誠にありがとうございます。 

 私は本日の進行を務めさせていただきます、市民生活部地域活動支援

課長の清水と申します。どうぞよろしくお願いいたします。 

 本日の会議ですが、約１時間を予定しております。皆様の御協力をお

願いいたします。 

 それでは、まず資料の確認をさせていただきます。 

 

＜資料確認＞ 

 

続いて、定足数の御報告をいたします。本日は浅沼委員、西澤委員が

御欠席のため、８名の委員に御出席をいただいております。よって、飯

能市男女共同参画推進条例第１９条第２項の規定により、本会議は成立

しておりますことを御報告申し上げます。 

それではただいまから、令和元年度第３回飯能市男女共同参画審議会

を開会します。開会にあたり、小平会長に御挨拶をいただきたいと思い

ます。 

 

＜会長 挨拶＞ 

 

続きまして、市民生活部長から御挨拶を申し上げます。 

 

 ＜部長 挨拶＞ 

 

本日の会議は、飯能市審議会の会議の公開に関する指針に基づき、原

則公開とさせていただいておりますが、傍聴を希望される方はいらっし

ゃいませんでした。 

 それでは、次第３、議事に入ります。 

飯能市男女共同参画推進条例第１９条第１項により、「審議会は、会

長が招集し会議の議長となる。」と定められていますので、小平会長に

議事の進行をお願いいたします。 

 

 これより議長を務めさせていただきます。 
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事務局 

 

議長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

議事（１）第５次飯能市男女共同参画プラン令和元年度後期事業実績

について、審議いたします。事務局から説明をお願いします。 

 

 ＜資料に基づき、説明＞ 

 

 ただいま、事務局から説明がありましたが、御意見、御質問はござい

ますか。 

 

 何点かお伺いします。 

 P１ どこでもライブラリーの参加者数や市民の意識の変化はいか

がでしょうか。 

 P２ ダイア男女共同参画部会の市民意識調査について、結果は出て

いるのでしょうか。 

 P2 人権パネル展について、参加者の意識の変化はいかがでしょう

か。 

 P２成人式での啓発について、一部の成人からアンケートをとるなど

の取組はいかがでしょうか。 

 保育所の待機児童９人という数字は、少ないと捉えてよいのでしょう

か。 

 

 どこでもライブラリーについて、どのくらいの方に見ていただいてい

るかという人数を把握することは難しいのですが、図書のほかにパンフ

レット等も配架し、残数である程度の効果を把握しています。また、図

書の貸出部数は来年度の事業報告で報告いたします。 

 ダイア男女共同参画部会で実施した市民意識調査について、２か年の

調査であるため、来年度結果を報告いたします。 

 人権パネル展について、本庁舎の１階ロビーで実施しているため、本

庁舎に用事があった方に多く見ていただいていると思いますが、人数の

把握は難しい状況です。 

 成人式での啓発について、アンケートは実施していません。 

 待機児童数について、男女共同参画プランでの目標値は平成３１年度

に０人としており、平成２９年度は３人という状況でした。増減につい

ては判断が難しいところですが、来年度は民間保育所が１か所開設する

こともあり、定員は増える予定です。 

 

 保育所について、飯能市は市民のニーズが市街地に集中しているとい

う現状があり、山間部の保育所では定員に余裕があるところもありま
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議長 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

す。また、保育を必要とする理由が就労だけではなく、障害がある、虐

待などその他の理由であることも多く、待機児童の数だけでは見えない

ことも多いと思います。 

 

 飯能市の子育て支援の現状はいかがでしょうか。 

 

 私が把握している子育て支援策として、乳幼児健診等で発達の遅れな

どが発見された場合、保育所や幼稚園等の集団に入れることで発達を促

すという仕組みがあります。 

 

 P1 就職支援セミナーについて、就職活動中の方が参加されている

ということですが、実際に就職に結びついているのでしょうか。 

 

 実際に就職に結びついたかということについては把握しておりませ

ん。 

 

 女性活躍座談会について、コロナウイルスの関係で中止になってしま

いましたが、次回はいつ開催するのでしょうか。 

 

 早期に開催する予定です。また、今後も継続して開催していきたいと

考えております。女性だけではなく、男性の方にも御参加いただけます。 

 

 女性相談件数について、DVに関する相談が多いようですが、その中

で身体的な DVはどの程度あるのでしょうか。また、小学校では家庭教

育学級があり、多くの女性の保護者が参加します。人材リストに関して、

学校教育と連携して行っていくとよりよいと思います。 

 

 DV相談について、ケースの詳細は公表しておりませんが、病院を受

診している身体的 DVのケースは概ね２割です。 

 人材リストについて、家庭教育学級は公民館講座とも連携していると

ころがありますので、検討していきたいと思います。 

 

 女性相談件数について、件数はここ数年で増加傾向と捉えています

か。 

 

 女性相談件数については、傾向を掴むことが難しいと感じています。

延べ件数でカウントしているため、緊急性の高いケースで一時保護とな
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議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

 

ると総合計件数が大幅に増えるからです。ただし、市としては、現実こ

れだけの相談があるということが重大なことであると受け止めており、

日々対応を行っています。 

 

 他に御意見、御質問はありますでしょうか。 

 それでは、議事（１）第５次飯能市男女共同参画プラン令和元年度後

期事業実績について、以上でよろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

続いて、議事（２）第５次飯能市男女共同参画プラン令和２年度事業

計画（案）について、審議いたします。事務局から説明をお願いします。 

 

 ＜資料に基づき、説明＞ 

 

 ただいま、事務局から説明がありましたが、御意見、御質問はござい

ますか。 

 

 男女共同参画情報紙アンサンブルについて、今後は年２回の発行でし

ょうか。男女共同参画は PR が課題であり、以前より問題が増えている

のに広報自体が縮小してしまうことは残念です。 

 

 広報担当から紙面の関係で年２回の発行にとの話がありました。PR

が課題であることは承知しておりますが予算の関係もありますので、質

を向上させ、なるべくカラー頁を確保するなど工夫して作成します。 

 

 デート DV防止講座について、高校では実施しないのでしょうか。安

易な男女交際は DV 等の問題に繋がることが多いので、ぜひ生徒に伝

えてほしいと思います。 

 

 今年１月に市内中学校及び高校へ来年度の講座の開催についてのア

ンケートを実施いたしました。現時点では高校からの回答はありませ

ん。 

 

 他に御意見、御質問はありますでしょうか。 

 それでは、議事（２）第５次飯能市男女共同参画プラン令和２年度事

業計画（案）について、以上でよろしいでしょうか。 
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議長 

 

 

課長 

 

 

 

事務局 

 

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜異議なし＞ 

 

それでは、議事について全て終了しましたので、議長の職を解かせ

ていただきます。ありがとうございました。 

 

小平会長、ありがとうございました。 

続きまして、次第４、その他になります。事務局から御連絡をさせてい

ただきます。 

 

 ＜事務局から連絡＞ 

 

本日は貴重な御意見を賜り、誠にありがとうございました。なお、

本日の審議会をもちまして、審議会委員の２年間の任期が終了となり

ます。皆さま、２年間誠にありがとうございました。今後も本市の男

女共同参画推進に対し、御協力を賜りますようよろしくお願い申し上

げます。 

以上をもちまして、令和元年度第３回飯能市男女共同参画審議会を

閉会させていただきます。ありがとうございました。 

 

 ＜閉会＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

 

令和  年  月  日 

 

議長の署名                   

 

 


